
第 52回 いなべエフエム番組審議会議事録 

 

 

１．開催年月日     令和 5年 2月 15日（水） 10時 00分～ 

 

２．開催場所      北勢市民会館  視聴覚室 

            

３．出席者        委員総数 6名 出席委員数 6名（書面出席 2名）  

  

出席委員の氏名 

 佐藤 貴志 委員長 

 辻  忠樹 副委員長 

酒見 敏彦 委員 

冨田  勲  委員 

 

          書面出席委員の氏名 

岩田 長司 委員 

藤川 里美 委員 

  

事務局  

  理 事 長  弓矢 孝己 

副理事長  武藤 久夫 

        中林 謙太 

浅山 優平 

種村 茂高 

 

４．審議事項 

   1. 報告事項 

       

 2. 審議用サンプル番組について 

     「いなべのちょっと本気やでぇ」 

 

５．議事の経過の概要及び結果 

事項 1.報告事項 

事務局より  

1月から 3月の番組表、番組内容変更について 



4月からの番組編成について 

放送番組審議会規程の提出・受理について 

前回審議したラジオネームについての対応を報告 

 

事項 2.審議用サンプル番組について 

委員 

日曜日のひと仕事終えた夕方、ほっと一息する時間に聴きやすい感じのいい番組だと思い

ます。出演者のお二人の軽いノリで始まり、リスナーからの質問にぶっつけ本番なのか、

なんとなく笑いでごまかす雰囲気で乗り切っていく感じですね。ただ、リスナーからの質

問で、武勇伝について、今にも通じるエピソードについては、何か答えてほしかった気が

します。何かしら期待してしまいました。短い時間のバラエティ番組なので、仕方ないか

もしれませんが。全体を通して聴きやすかったです。 

 

委員 

ちょっぴりふざけたり、やや暴走気味のお二人のお兄さま方としっかり者のお姉さんとい

う感じのパーソナリティが明るいトークをくりひろげる番組で楽しく聴けました。お二人

ともいなべ市の名産・銘菓を製造販売していらっしゃる有名なお店で、地域の顔といって

も過言ではないと思います。従来の型にはまらず新しい商品や販売を考えてみえるお二人

が発信して頂く事に魅力があると思うので、これからも楽しいトークをお願いしたいで

す。 

 

委員 

15分の番組で短いなと思います。リスナーの投稿に対して自由にお話しをしている。 

テーマが特に決まっておらず、リスナーの投稿がどれくらいあるかは分かりませんが、リ

スナーの投稿で成立している番組だと思うので今後もリスナーを大事にしてほしい。ハイ

テンションのお二人をパーソナリティがうまくコントロールしている。笑顔の大切さの話

題から出た名言が心に響きました。日曜日の夕食前で笑顔になれる番組だと思いました。 

 

委員 

非常にくだけた中でしっかりした部分もある。出演者お二人を存じ上げていますが仕事は

まじめにやっていて、ラジオとのギャップがすごく良いと思います。職人はあまりしゃべ

らない方が多いが、正月早々明るい話がでるのはいいと思う。パーソナリティがうまくリ

ードしている。時間的には短いので本音は分かりませんが、リスナーに対するアンサーを

もう少し明確にして頂けるといいかと思います。楽しく聴かせて頂きました。 

 

 



委員 

今回初めてこの番組を聴きました。皆さんのご意見通り明るくて軽いノリで、リスナーか

らの投稿で成立している番組だと感じました。自営業で頑張っている方で、素晴らしいと

思います。テーマは特に無かったですが、リスナーさんの応募に対してにぎやかにやれて

いる番組で良いと思います。 

 

委員 

よく知っているお二人です。時間帯もいいと思いますし、聞き流せる番組だと思います。 

パーソナリティがいい具合に進めている。非常に時間帯ともマッチしている番組だと思い

ます。 

 

委員 

毎月どれくらいのメッセージをリスナーからもらっているのですか。 

 

事務局 

今回ご紹介させて頂いたのは 5通です。色々な市町の方からメールを頂いております。発

信力がある 3 人で SNS 等のフォロワーも多く、色々な方からメールを頂いております。

そういう方が今後も増えていけばいいなと思います。いなべの情報発信にもなると思いま

す。 

 

委員 

いなべの情報発信になるのであればいいですね。 

 

６． 審議事項に対してとった措置 

   次の番組制作会議にて検討予定  

 

7.  公表の方法 

   自社ホームページ 

 

8.  その他 

特になし 

 

以上 


